

DGAP-Adhoc: Limes Schlosskliniken AG:

Positiver Geschäftsverlauf I. Halbjahr 2021

Schlagwort: Halbjahresbericht 2021

- **Umsatzerlöse 8,2 Mio. EUR (Vj. 4,6 Mio. EUR) +78,5 %**
- **Patiententage 15.525 (Vj. 9.721) + 59,7 %**
- **Bruttoperiodenergebnis (EBITDA) +2.278 TEUR (Vj. +15 TEUR**
- **EBITDA-Marge 27,9 % (Vj. 0,3 %)**
- **Betriebsergebnis (EBIT) + 1.675 TEUR (Vj. -509 TEUR)**
- **Periodenergebnis der Aktionäre + 1.552 TEUR (Vj. -645 TEUR)**
- **Ergebnis pro Aktie + 5,29 EUR (Vj. -2,20 EUR)**
- **Fortsetzung der positiven Geschäftsentwicklung im II. Halbjahr erwartet, gute finanzielle Ausstattung**

Köln, 01. September 2021: Die LIMES Schlosskliniken Gruppe konnte in den ersten sechs Monaten einen sehr positiven Geschäftsverlauf verzeichnen. Beide Kliniken trugen durch eine gute Belegung zu diesem Ergebnisausweis bei. Aufgrund der positiven Patientenresonanz konnten wir unsere Belegungsquote deutlich erhöhen.

Der Klinikstandort in der Mecklenburgischen Schweiz konnte trotz erschwelter Rahmenbedingungen durch Covid-19 den erzielten Umsatz erneut um +11 % auf insgesamt 5 Mio. EUR im I. Halbjahr 2021 ausweiten. Wir gehen davon aus, dass sich der positive Trend im II. Halbjahr fortsetzen wird.

Unser neuer zweiter Standort in Bad Brückenau konnte im I. Halbjahr bereits einen Umsatz von 3,2 Mio. EUR erzielen. Die Auslastung entwickelt sich nach Plan.

Der Anlauf der dritten LIMES Schlossklinik im Bergischen Land bei Köln wird derzeit vorbereitet. Ziel ist es, dass wir den Klinikbetrieb im II. Quartal 2022 aufnehmen werden. Für die Errichtung einer vierten Klinik haben wir die Architektenentwürfe freigegeben.

Der detaillierte Halbjahresbericht der LIMES Schlosskliniken wird am 20.09.2021 veröffentlicht.

Kurzprofil: Die LIMES Schlosskliniken Gruppe betreibt hochwertige Privatkliniken für Stressfolgeerkrankung, Mentale und Seelische Störung, wie z. B. Depressionen, Affektive Störungen und akute Burnout Zustände. Das Angebot richtet sich an Privatpatienten, Beihilfeberechtigte und Selbstzahler. Die LIMES Schlosskliniken Gruppe stehen für den besonderen Ansatz einer beziehungsorientierten Medizin in der Behandlung von Menschen mit

seelischen Erkrankungen. Dabei wird den Patienten, neben medizinischer Spitzenqualität, eine einzigartige, geschützte und heilsame Umgebung geboten, in der sie ganzheitlich genesen können. Weitere Informationen sind unter www.limes-schlosskliniken.de abrufbar.

Ihr Ansprechpartner bei Rückfragen:

Limes Schlosskliniken AG, Petra Kaes, Investor Relations

Kaiser-Wilhelm-Ring 26, 50672 Köln

Tel.: 02203 / 29014-202, p.kaes@limes.care, www.limes-schlosskliniken.de

Sprache: deutsch

Unternehmen: Limes Schlosskliniken AG

Kaiser-Wilhelm-Ring 26

50672 Köln

Deutschland

Telefon: 49 2203 29014-202

Fax: 49 2203 29014-201

Email: p.kaes@limes.care

Internet: www.limes-schlosskliniken.de

ISIN: DE000A0JDBC7

WKN: AOJDBC

Börsen: Düsseldorf Freiverkehr, Primärmarkt, XETRA

Ende der Mitteilung

DGAP-Adhoc: Limes Schlosskliniken AG:

Positive business development in the first half year 2021

Key word: Half-Year Report 2021

- **Total revenue EUR 8,2 million (p.y. EUR 4,6 million) +78,5 %**
- **Patient days 15.525 (p.y. 9.721) + 59,7 %**
- **Gross earnings (EBITDA) +2.278 kEUR (p.y. +15 kEUR)**
- **EBITDA-Margin 27,9 % (p.y. 0,3 %)**
- **Operating result (EBIT) + 1.675 kEUR (p.y. -509 kEUR)**
- **Result for shareholders of the parent company + 1.552 kEUR (p.y. -645 kEUR)**
- **Earning per share EUR + 5,29 (p.y. EUR -2,20)**
- **Positive business development expected to continue in second half year, good financial resources**

Köln, September 01, 2021: The LIMES Schlosskliniken Group registered a very positive business performance in the first six months. Both clinics contributed to this result through good occupancy rates. Due to the positive patient response, we were able to significantly increase our occupancy rate.

Despite the difficult conditions caused by Covid-19 the clinic Mecklenburgische Schweiz was again able to expand revenue by +11% to a total of EUR 5 million in the first half of 2021. We expect the positive trend to continue in the second half of the year.

Our new clinic in Bad Brückenau already achieved revenue of EUR 3.2 million in the first half of the year. Occupancy rate is developing according to plan.

The start-up of the third LIMES Schlossklinik Bergisches Land located near Cologne is currently being prepared. The aim is to start clinic operations in the second quarter of 2022. We have approved the architectural designs for the construction of a fourth clinic.

The detailed Half-Year Report of LIMES Schlosskliniken Group will be published on 20.09.2021.

Short company profile: The LIMES Schlosskliniken Group operates high-quality private clinics for stress-related illnesses, mental and emotional disorders, such as depression, affective disorders and acute burnout conditions. The range of services is aimed at private patients, those entitled to state aid and self-payers. The LIMES Schlosskliniken Group stands for the special approach of a relationship-oriented medicine in the treatment of people with mental illnesses. In addition to top medical quality, patients are offered a unique, protected and healing environment in which they can recover holistically. Further information is available at www.limes-schlosskliniken.de.

Your contact person:

Limes Schlosskliniken AG, Petra Kaes, Investor Relations

Kaiser-Wilhelm-Ring 26, 50672 Köln

Tel.: 02203 / 29014-202, p.kaes@limes.care, www.limes-schlosskliniken.de

Language: English

Company: Limes Schlosskliniken AG

Kaiser-Wilhelm-Ring 26

50672 Köln

Germany

Tele.: 49 2203 29014-202

Fax: 49 2203 29014-201

Email: p.kaes@limes.care

Internet: www.limes-schlosskliniken.de

ISIN: DE000A0JDBC7

WKN: AOJDBC

Stock exchange Düsseldorf Freiverkehr, Primärmarkt, XETRA

End of the message